



Communiqué de presse  
Paris, le 30 novembre 2021

## Paul Boivin nommé Délégué Général de la Fédération des Entreprises de Boulangerie/Pâtisserie

**Paul Boivin rejoint l'équipe de la FEB (Fédération des Entreprises de Boulangerie/Pâtisserie) en tant que Délégué Général aux côtés de Didier Boudy, président de la FEB**



Diplômé d'un master en droit des Entreprises, il a commencé sa carrière en marketing au sein d'une grande banque française puis est devenu Chef de cabinet de Sébastien Lecornu en 2015.

En 2017, Paul Boivin devient alors Directeur adjoint de la communication du Conseil départemental de l'Eure où il a mis son expertise et son sens du management au service du département pendant 4 ans.

Paul a rejoint l'équipe de la FEB depuis le 29 novembre 2021.

« Au sein de l'équipe FEB, je m'attacherai à valoriser l'attractivité de nos métiers, à renforcer nos liens avec l'amont agricole, tout en poursuivant le travail engagé pour fédérer et défendre l'ensemble des acteurs de la filière », souligne Paul Boivin.

Didier Boudy déclare « Je souhaite la bienvenue à Paul Boivin. Il mettra son expérience croisée du service public et du secteur privé au service de nos entreprises afin de défendre nos intérêts communs. Je lui souhaite une pleine réussite dans ce nouveau challenge. »

La Fédération des Entreprises de Boulangerie/ Pâtisserie (FEB) représente, défend et valorise les entrepreneurs du secteur. Elle réunit 140 sites de production de toutes tailles et près de 1400 magasins du secteur de la boulangerie-viennoiserie-pâtisserie (BVP) intégrés ou franchisés. Notre secteur représente près de 48 000 salariés sur le territoire national pour 8,2 milliards de chiffre d'affaires dont 2 milliards à l'export.

### **Contact Presse :**

Service communication : Aurélie Girard de Vasson / [agirard@febpf.fr](mailto:agirard@febpf.fr) / 06 89 21 48 33

**Suivez-nous** : [site internet](#), [Twitter](#), [LinkedIn](#) et [Instagram](#)